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Уважаемые жители нашего 
округа! В редакции работает го-
рячая линия по связи с вами, на-
шими читателями. Не будет остав-
лено без внимания ни одно обра-
щение, в котором вы сообщаете 
о проб лемах, предлагаете выход 
из той или иной ситуации, дели-
тесь наболевшим. 
Пишите: uvkurier@mail.ru. 
Или звоните: (495) 681-3645.

Работает горячая линия

Быстрее ветра

В
оспитанница 
СШОР «Мо-
сквич» Ольга 
Бокова при-
везла три ме-

дали со второго этапа 
межрегиональных сорев-
нований по шорт-треку 
среди юношей и деву-
шек старшего и средне-
го возраста. На дистан-
циях 1000 и 1500 метров 
Ольга завоевала серебря-
ные медали, а в многобо-
рье стала третьей.

— Это моя первая по-
беда в личном зачёте на 
соревнованиях обще-
российского масштаба, 
— рассказывает Ольга. 
— Это отборочные со-
ревнования на первен-
ство России, которое бу-
дет зимой. 

Ол ьга зан и мается 
шорт-треком четвёртый 
год.

— Я около 10 лет зани-
малась фигурным ката-
нием, потом бросила. Си-
дела дома, и мама почти 
в шутку предложила по-
пробовать себя в шорт-
треке. И мне понрави-
лось, — говорит она.

Ольга учится в 10-м 
классе, любит химию и 
подумывает стать спор-
тивным врачом. А когда 
Ольга возвращается из 
школы или с трениро-
вок, её ждёт домашний 
питомец — белка Сни-
керс. 

Алёна КАЛАБУХОВА

стр. 5 Две ветки 
наземного метро 
свяжут разные концы 
Москвы

Кто откроет шлагбаум 
пассажиру такси?
Ответы на вопросы читателей 
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С тренировок Ольгу всегда 
ждёт белка Сникерс
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В 
начале следу-
ющего года на 
станции МЦК 
«Новохох лов-
ская», распо-

ложенной в Нижегород-
ском районе, заработают 
две торговые точки — ап-
тека и кофейня. Об этом 

сообщает официальный 
портал мэра и Правитель-
ства Москвы.

В начале 2018 года ап-
теки также откроются на 
станциях МЦК «Деловой 
центр», «Верхние Котлы», 
«Измайлово», «Стрешне-
во» и «Панфиловская». 

Кофейни заработают 
на станциях «Верхние 
Котлы», «Измайлово» и 
«Стрешнево».

На торгах в следую-
щем году разыграют око-
ло двух десятков лотов — 
определятся арендаторы 
площадей под мини-офи-

сы мобильных опера-
торов, туристическ ие 
агентства, точки прода-
жи прессы и сервисные 
пункты по изготовлению 
ключей, ремонту одежды 
и обуви, а также под ми-
ни-маркеты.

Иван ПЕТРОВ

Услугу по оформлению водительских удостове-
рений недавно начали оказывать в центре «Мои 
документы» в Выхине-Жулебине. Перечень МФЦ, 
где можно получить или заменить водительские 
права, расширился в столице до 23.

Пилотный проект по оказанию этой услу-
ги начался с декабря 2016 года в 10 москов-
ских МФЦ, в том числе и в офисе «Лефортово 
и Нижегородский». Теперь эту услугу предо-
ставляют уже в двух центрах «Мои докумен-
ты» в ЮВАО. 

— За время действия проекта в московских 
центрах госуслуг было выдано более 55 тысяч 
водительских удостоверений, — говорит спе-
циалист пресс-службы центров «Мои докумен-
ты» Мария Чеснокова.

Оформление водительских прав осущест-
вляется без привязки к месту проживания в 
Москве.

Центры госуслуг работают семь дней в не-
делю с 8.00 до 20.00. 

Елена НЕЧАЕВА

Люблинский рай-
онный суд приоста-
новил деятельность 
кафе по адресу: ул. 
Донецкая, 33, на 40 су-
ток. Об этом сообщает 
сайт московского Рос-
потребнадзора.

Житель дома на До-
нецкой улице пожа-
ловался на кафе, где 
готовят мясо на ман-
гале. Дым от манга-
ла мешал прожива-
нию людей ближай-
ших домов. Специали-
сты территориального 
отдела Управления 
Рос потребнадзора по 
ЮВАО провели про-
верку с привлечени-
ем окружного филиа-

ла «Центра гигиены и 
эпидемиологии в го-
роде Москве». Экс-
перты установили, что 
устройство и оборудо-
вание системы венти-
ляции в кафе не соот-
ветствуют санитар-
ным требованиям.

Кроме этого, в кафе 
выявили иные грубые 
нарушения требова-
ний санитарного за-
конодательства, в том 
числе нарушение усло-
вий хранения мясной 
продукции и овощей, 
наличие насекомых, 
несоблюдение персо-
налом правил личной 
гигиены.

Игорь МАКАРОВ

Суд приостановил 
работу кафе в Марьине

Рейд «Народного кон-
троля» состоялся в рай-
оне Люблино. Активи-
сты проверили магази-
ны шаговой доступно-
сти на Совхозной улице 
и выявили ряд наруше-
ний. Так, в продуктовом 
магазине на Совхозной, 
20, в отделе «Кулинария» 
оказались просроченные 
голубцы.

— Продукция снята 
с продажи, — сообщил 
один из участников рей-
да Николай Зюзин.

Выявлены недочёты 
и в сетевом магазине на 
Сов хозной, 16. На момент 
проверки маркиров-
ка, указанная на упако-

ванном товаре «Овощи, 
фрукты», не соответство-
вала дате реализации то-
вара.

По выявленным нару-
шениям составили акты 
с фотофиксацией. Ма-
териалы направили в 

управу района Люблино 
и в окружной Роспотреб-
надзор. 

Владимир ХАНОВ

На Совхозной сняли с продажи просроченные голубцы 
Бесп лат на я а к ц и я 

«Сп иса н н ые к н и г и» 
пройдёт в библиотеках на-
шего округа. Ведь библио-
течный фонд надо обнов-
лять, и старые книги мож-
но будет взять в библиоте-
ках бесплатно и насовсем.

— Мы планируем раз-
дать более 9 тысяч книг, 
— говорит начальник от-
дела комплектования ЦБС 
ЮВАО Татьяна Алымова. 
— Это классика, фанта-
стика, детективы и дру-
гие художественные про-
изведения, а также дет-
ская, научно-популярная 
литература, издания по ис-
кусству, отраслевые спра-

вочники и многое другое. 
Конечно, книги не в иде-
альном состоянии, но ведь 
в литературе главное не 
внешний вид. Возможно, 
именно этой книги нет в 
вашей домашней библио-
теке.

Начиная с 1 декабря на 
сайте knigi.bibliogorod.ru 
все желающие смогут вы-
брать книги из огромно-
го перечня и заброниро-
вать их для себя. За один 
раз можно бронировать не 
более 10 книг. Бронь со-
храняется три дня, за это 
время нужно забрать их из 
библиотеки. 

Алексей ТУМАНОВ

В библиотеках округа бесплатно 
раздадут 9 тысяч книг

Редкую птицу, за-
несённую в Красную 
книгу Москвы и обла-
сти, — зелёного дят-
ла заметили жители, 
прогуливающиеся воз-
ле Шибаевского пруда, 
неподалёку от спорт-
площадки. По словам 
ведущего специалиста 
отдела экопросвеще-
ния и учёта животных 
Дирекции природной 
территории «Кузьмин-
ки-Люблино» Николая 
Шелуханова, этот вид 
дятла ранее на природ-
ных территориях округа 
замечен не был. Других 

дятлов у нас немало, а 
вот зелёные — редкость.

— В отличие от своих 
сородичей эта птица пи-
тается преимуществен-
но муравьями, а зимой 
— ягодами, опавшими 
плодами, — говорит он. 
— Любопытно, что му-
равьёв дятел добывает 
так же, как и муравьед: 
погружая в муравейник 
длинный язык. 

Если вам удастся сфо-
тографировать зелёного 
дятла, обязательно при-
шлите фото по адресу 
ecopc_kuzm@mail.ru.

Алексей ТУМАНОВ

Водительские удостоверения начали оформлять 
в МФЦ «Выхино-Жулебино»

Редкий дятел посетил 
Шибаевский пруд

Водительские права оформят без привязки к месту жительства
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Аптека и кофейня 
заработают на станции МЦК 
«Новохохловская»

Зелёный дятел

В будущем году 
на МЦК появятся 
газетные киоски 
и мини-маркеты
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Рейд «Народный контроль»
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В Южнопортовом 
стартовал набор 
в хоккейную 
секцию 

Тренировки будут про-
ходить в рамках работы 
секции «Спортивная го-
стиная» клуба «Свято-
гор». Чтобы посещать 
занятия, нужно предва-
рительно записаться и 
подписать договор о без-
возмездном оказании ус-
луг. Можно будет взять 
коньки напрокат. Каток, 
где будут проходить тре-
нировки, расположен по 
адресу: ул. Новоостапов-
ская, 8. Подробнее о ра-
боте секции можно узнать 
по тел. (495) 674-4054.

Коротко

К
ак ребёнок ре-
агирует на зву-
ки, как разви-
вается мелкая 

моторика, какие при-
вивки сделали малышу 
и когда в очередной раз 
нужно посетить педиа-
тра — всё это и многое 
другое можно отслежи-
вать в мобильном при-
ложении «Вектор разви-
тия». Его разработали в 
технополисе «Москва» в 
Текстильщиках.

Приложение не толь-
ко показывает динами-
ку развития ребёнка, но 
и систематизирует меди-
цинские данные и доку-
менты. Особенно при-
ложение будет полезно 
родителям детей с забо-
леваниями или с откло-
нениями в развитии.

Приложение придума-
ла и реализовала управ-
ляющая компания тех-
нополиса «Москва» (Тек-
стильщики).

— Это было сделано 
в рамках создания на 
базе технополиса науч-

но-практического реа-
билитационного центра 
для детей с ограничен-
ными возможностями. 

Задачей центра, поми-
мо помощи детям, яв-
ляется подготовка спе-
циалистов по реабили-

тации, — пояснили в 
пресс-службе технопо-
лиса. 

Мария ГУСЕВА

В Текстильщиках запустили 
мобильное приложение 
для молодых мам

Житель района Выхи-
но-Жулебино Мина Шо-
стак отметил свой 103-й 
день рождения.

Мина Иванович Шостак 
— капитан 1-го ранга Воен-
но-морского флота СССР. 
Он прошёл Великую Оте-
чественную войну. 

В начале войны Мина 
Иванович служил на Бал-
тийском море. По его сло-
вам, в июне 1941 года было 
немало случаев, свидетель-
ствовавших о том, что Гит-
лер готовит войну с Совет-
ским Союзом. Так, немец-
кие военные корабли и 
подводные лодки посто-
янно нарушали границу. 
В Либаве (современный 
Лиепая в Латвии) тогда 
грузились зерном два 
немецких корабля. И 
их капитаны настаи-
вали, чтобы погруз-
ка была завершена 
к 20 июня, а когда 
это не получилось, 
ушли из порта по-
лупустыми.

После войны ве-
теран ещё полтора 
десятка лет слу-
жил в ВМФ. По-
сле увольнения из 
армии Мина Шо-
стак вернулся к сво-
ей первой профессии 

— пошёл работать на за-
вод в Лыткарине, филиал 
НПО «Сатурн», где делали 
авиационные двигатели.

В свободное время 
Мина Иванович зани-
мался дачей, куда ездил, 
вплоть до своего веково-
го юбилея.

Ксения ДЕМЬЯНЕНКО

Жителю Выхина-Жулебина 
исполнилось 103 года

В этом году заканчи-
вается строительство 
самого большого храма 
в округе — Сретения 
Господня в Жулебине 
на улице Саранской. 
Его открытия с нетер-
пением ждут все жите-
ли Жулебина. Церковь 
станет не только рели-
гиозным, но и культур-
ным центром района. В 
здании на 1 тысячу че-
ловек есть зал для кон-
ференций и концертов, 
рояль. Это идея насто-
ятеля прихода прото-
иерея Димитрия Ар-
зуманова, музыканта 
по образованию. Ве-
ликое освящение хра-
ма пройдёт в будущем 
году.

Мария ГУСЕВА

Храм на Саранской скоро будет готов

Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВК» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

В ближайшее время в 
ЮВАО планируется за-
вершить программу «На-
родный гараж». К сегод-
няшнему дню на терри-
тории округа уже возвели 
паркинг на 281 маши-
но-место и достраивают 
последний паркинг на 
283 машино-места. Об 
этом сообщили в пресс-
службе столичного ком-
плекса градостроитель-
ной политики и строи-
тельства со ссылкой на 
заместителя руководите-
ля Департамента строи-
тельства г. Москвы Пав-
ла Батайкина.

— Получено разреше-
ние Мосгосстройнадзора 
на ввод в эксплуатацию 

гаражного комплекса, 
расположенного по адре-
су: ул. Верхние Поля, 
вл. 35-37. Объект рассчи-
тан на 281 автомобиль. В 
его строительство инве-
стировали средства 146 
дольщиков. По догово-
рам долевого участия 
в гаражном комплексе 
приобрели уже 193 ме-
ста, — пояснил Павел 
Батайкин.

По его словам, програм-
му «Народный гараж» в 
целом в столице плани-
руется завершить до кон-
ца года, для чего необхо-
димо ввести в эксплуата-
цию ещё пять объектов на 
1685 машино-мест.

Иван ПЕТРОВ

В ЮВАО достраивают 
последний народный гараж

Приложение систематизирует 
медицинские данные и документы

Мобильное приложение

Особенно 
приложение 
будет полезно 
родителям детей 
с заболеваниями

Храм Сретения 
Господня 
в Жулебине — 
самый большой 
в округе

Sy
da

 P
ro

du
ct

io
ns

/Ф
от

об
ан

к 
Л

ор
и

te
ch

no
m

os
co

w
.ru



4 ноябрь 2017  №42 (757)     

Победители мирового 
чемпионата WorldSkills 
получат денежные на-
грады. Такое решение 
было принято на заседа-
нии президиума прави-
тельства столицы.

— Я давал поручение 
увеличить денежные 
призы победителям ми-
рового чемпионата по 
профессиональному ма-
стерству. Они были абсо-
лютно символическими, 
хотя ребята достигли ми-
рового уровня, — отме-
тил мэр Сергей Собянин.

Речь идёт о единовре-
менных выплатах сту-
дентам и выпускникам 
колледжей в возрасте 
16-20 лет, ставшим по-
бедителями и призёрами 
мирового чемпионата по 
профессиональному ма-
стерству WorldSkills. Раз-
мер вознаграждения со-
ставит: завоевавшему 
золотую медаль — 1 млн 
рублей, получившему се-
ребряную медаль — 500 
тыс. рублей, бронзовую 
— 250 тыс. рублей.

Worldskills — это меж-
дународное некоммерче-

ское движение, повыша-
ющее популярность ра-
бочих профессий. Россия 
присоединилась к нему в 
2012 году.

Недавно в Екатерин-
бурге прошёл финал IV 
Национального чемпи-
оната WorldSkills Hi-tech. 
Девятиклассница из мо-
сковской школы №777 в 
Рязанском районе Мария 
Никифорова победила в 
компетенции «Лазерные 
технологии» среди юни-
оров.

Мария учится в 9-м «Д» 
классе физико-матема-
тического предпрофиля. 
Обучающие тренировки 
она посещала на площад-
ке колледжа связи №54 
им. П.М.Вострухина.

Юным участникам со-
ревнований по компе-
тенции «Лазерные тех-
нологии» предстояло за 
определённое время вы-
полнить шесть модуль-
ных заданий. Например, 
наладить лазерный гра-
вёр и напечатать на нём 
модель куба или изгото-
вить штамп из экорези-
ны. Пятнадцатилетняя 

школьница из ЮВАО 
успешно справилась со 
всеми заданиями чем-
пионата. 

— Самым сложным 
было подобрать нужный 
режим работы станка. 
Но мне удалось победить 
волнение и показать вы-
сокий результат, — ска-
зала она.

Девушка также увлека-

ется программировани-
ем, изготовлением маке-
тов зданий из картона, 
любит вышивать и играть 
на гитаре. Из школьных 
предметов отдаёт пред-
почтение информатике 
и геометрии. В будущем 
она планирует стать ин-
женером.

Екатерина 
ЦВЕТКОВА

В 
Москве завер-
шились рабо-
ты по благо-
устройству, за-
явил мэр сто-

лицы Сергей Собянин на 
заседании президиума го-
родского правительства. 
В этом году власти при-
вели в порядок 119 улиц и 
площадей в историческом 
центре нашего города. 

72 километра 
кофморта

Как отметил Cергей Со-
бянин, благоустройство в 
Москве в целом заверше-
но. Сейчас рабочие выса-
живают новые деревья в 
окрестностях Кремлёв-
ского, Бульварного, Са-
дового кольца и на площа-
ди у Белорусского вокзала. 
К декабрю в центре города 
появятся более 5 тысяч но-
вых лип, клёнов и декора-
тивных яблонь. 

— Мы подведём сегод-
ня предварительные итоги 
беспрецедентной по сво-
им масштабам програм-
мы благоустройства 2017 
года. Слава богу, москви-
чи отмучились после лет-
них работ, после масштаб-
ной реконструкции улиц, 
особенно центра Москвы. 
Основные работы в центре 
завершены, — заявил сто-
личный градоначальник в 
своём выступлении на за-
седании президиума.

По данным мэрии, ком-
плексное благоустройство 
завершилось на 119 набе-
режных, площадях и ули-
цах общей протяжённо-
стью 72,5 километра.

Работы проходили по 
универсальной техноло-
гии, созданной с учётом 
опыта прошлых лет. Та-
кой подход позволил эф-
фективно использовать 
средства бюджета, затра-
ченные на благоустрой-
ство, и сократить норма-
тивное время проведения 
работ. 

— Ну и конечно, впервые 
в истории Москвы в самом 
центре города создан но-
вый парк «Зарядье», — до-
бавил мэр. 

Подводя итоги весен-
не-летнего сезона благо-
устройства, Сергей Собя-
нин отметил, что в нашем 
городе созданы заново и 
реконструированы около 
сотни парковых террито-
рий, большая часть кото-
рых находится в спальных 
районах Москвы. 

Индивидуальный 
подход

Как сообщил префект 
ЮВАО Андрей Цыбин, в 
округе в этом году в рам-
ках программы благо-
устройства создано во-
семь новых народных 
парков. Так, на месте ста-
рых гаражей и пустыря на 

улице Трофимова в Юж-
нопортовом районе об-
устроен парк с широки-
ми пешеходными дорож-
ками, с удобными лавоч-
ками, с фонтаном и новой 

детской площадкой. Всего 
в 2017 году в ЮВАО при-
ведено в порядок 15 пар-
ковых территорий общей 
площадью около 80 гек-
таров. 

— На Юго-Востоке бла-
гоустроены три масштаб-
ных, так называемых зна-
ковых объекта. Это Жу-
лебинский и Самарканд-
ский бульвары, а также 
сквер у станции метро 
«Дубровка», — отметил 
Андрей Цыбин. 

Префект сообщил, что 
власти округа старались 
придерживаться диффе-
ренцированного подхода 
к благоустройству каждо-
го объекта: там, где было 
нужно масштабное бла-

гоустройство, применял-
ся комплексный подход, а 
там, где территория была 
в относительном поряд-
ке, работы проводились 
точечно. Это давало воз-
можность, не тратя лиш-
них денег, благоустраи-
вать значительные пло-
щади. 

Андрей Цыбин также 
сообщил, что в округе бла-
гоустроено 336 дворов и 43 
территории у школ и дет-
ских садов. 

Олег ДАНИЛОВ

Город

Здесь будут яблони цвести

В ЮВАО благоустроены 
три масштабных объекта — 
Жулебинский и Самаркандский 
бульвары и сквер 
у станции метро «Дубровка»

Сергей Собянин в День со-
трудника органов внутрен-
них дел РФ вручил награды 
города Москвы сотрудникам 
Главного управления МВД 
по городу. 

— Если сравнивать Москву 
и ведущие мегаполисы мира, 
Москва окажется на одном из 
первых мест по безопасно-
сти. Это во многом заслуга и 
московской полиции. Бла-
годаря вашему труду, вашей 
смелости, находчивости, от-

ветственному отношению к 
делу мы видим, что преступ-
ность в Москве не растёт, а 
каждый год снижается, — за-
явил мэр столицы.

Награды вручили 52 со-
трудникам ГУ МВД по сто-
лице, отметили в пресс-
службе мэрии. Среди на-
град — знак «За безупреч-
ную службу городу Москве» 
и звание «Почётный работ-
ник правоохранительных 
органов города Москвы».

В День полиции наградили 
правоохранителей 

Власти Москвы поощрят победителей мирового 
чемпионата WorldSkills

На Самаркандском бульваре

Сергей Собянин с сотрудниками 
ГУ МВД по городу Москве

Власти столицы подвели итоги благоустройства 2017 года

Мария Никифорова победила в компетенции 
«Лазерные технологии» среди юниоров
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Ч
ерез полто-
ра года Мо-
скву и при-
город свяжут 
две наземные 

ветки. Это совместный 
проект РЖ Д и мэрии 
Москвы. Первая ветка 
будет пролегать от Лоб-
ни до Одинцова, вторая 
— от Нахабина до По-
дольска. Об этом сооб-
щил мэр Москвы  Сергей 
Собянин на встрече с 
Президентом РФ Вла-
димиром Путиным, где 
был представлен доклад 
о новых градостроитель-
ных решениях.

— Сегодня пригород-
н ые железн ые доро-
ги представляют собой 
тупики, так как закан-
чиваются вокзалами. С 

Российскими железны-
ми дорогами мы приду-
мали схему, которая сое-
динила бы разрозненные 
куски этих дорог и связа-
ла сквозные диаметры, — 
заявил столичный мэр.

На примере Белорус-
ского и Савёловского на-
правлений он объяснил, 
что будет создана 50-ки-
ломет рова я наземна я 
ветка, по которой мож-
но будет менее чем за час 
доехать без пересадок из 
Лобни в Одинцово. Для 
сравнения: на сегодняш-
ний день такая поездка 
занимает около двух ча-
сов на любом виде транс-
порта, при этом на об-
щественном транспорте 
нужно делать целых три 
пересадки. 

Предполагается, что 
новым маршрутом бу-
дут пользоваться 42 млн 
человек.

По словам Сергея Со-
бянина, для строитель-
ства такого диаметра по-
требуются минимальные 
финансовые и времен-
ные затраты. 

— Если бы мы строи-
ли аналогичную подзем-
ную ветку метро, нам бы 
понадобилось около 250 
ми л лиардов рублей и 
долгие годы. А для на-
земной — минимум ре-
сурсов и времени, — ска-
зал мэр.

Создание новых диа-
метров на Белорусско-
Савёловском и Рижско-
Курском направлениях 
начнётся уже в следую-
щем году. Эти линии бу-
дут называться Москов-
ск ими центра льными 
диаметрами (МЦД) №1 
и №2 соответственно. 
Работы должны завер-
шиться в конце 2018-го 
— середине 2019 года.

В дальнейшем соеди-
нение железных дорог с 
помощью такого назем-
ного метро продолжит-
ся. В течение пяти лет 
может появиться от 5 до 

15 новых направлений — 
в зависимости от необхо-
димости и пассажиропо-
токов.

По словам главы РЖД 
Олега Белозёрова, пла-
нируется также откры-
тие высокоскоростного 
движения между аэро-
портами. В результате 
поездка от одного аэро-
порта до другого будет 
занимать не более одно-
го часа.

Предполагается, что 
проект на 10-12% раз-
грузит всю транспорт-
н у ю и нфраст ру к т у ру 
Москвы, вк лючая до-
рожную и в особенно-
сти — МКАД.

Таким образом, обще-
ственный транспорт сто-
лицы продолжает разви-
ваться. Напомним, что 
год назад для столич-
ных пассажиров зара-
ботало Московское цен-
тра льное кольцо. Оно 
было создано на основе 
окружной железной до-
роги, которая не была 
пассажирской. Сейчас 
новым видом транспор-
та регулярно пользуются 
многие москвичи. 

Анна 
КРИВОШЕИНА

Предполагается, 
что проект ощутимо 
разгрузит столичные дороги

Мэр Сергей Собянин и глава РЖД 
Олег Белозёров докладывают Владимиру Путину 
о новых градостроительных решениях

Махнём из Подольска 
в Нахабино В 2019 году Москву и пригород свяжут 

новые железнодорожные ветки
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«Я отсутствовала в квар-
тире с мая по сентябрь 
— была на даче. У меня 

стоят водосчётчики. Перед отъ-
ездом я пошла в центр госуслуг, 
чтобы написать заявление о том, 
что буду отсутствовать и не смо-
гу передавать показания счётчи-
ка (такую бумагу я уже писала в 
прошлом году). Мне ответили, 
что я смогу написать заявление 
по приезде. Однако в моё отсут-
ствие мне начали выставлять 
большой расход воды по общедо-
мовому счётчику. Теперь в цен-
тре госуслуг моё заявление о вре-
менном отсутствии не принима-
ют и отказываются вернуть день-
ги за воду, которую я не тратила», 
— написала в редакцию «ЮВК» 
жительница дома 18, корп. 2, на 
Волжском бульваре Ольга Дми-
триевна.

Когда Ольга Дмитриевна дома 
отсутствовала, платёжки по 
квартплате оплачивала соседка, 
так что задолженности за ЖКУ у 
неё нет. При этом в графах с рас-
ходом воды первые три месяца её 
отсутствия выставлялся средний 
объём воды по счётчику — около 
5 кубов холодной и горячей воды 
(такие показания жительница пе-
редавала в предыдущие месяцы). 
А в последние два месяца объём в 
платёжке вырос до 10 кубов — по 
общедомовому прибору.

— Я написала заявление в 
управляющую компанию «Жи-
лищник», чтобы у меня сняли 
контрольные показания счётчи-

ков и подтвердили нулевой рас-
ход за пять месяцев моего отсут-
ствия, — рассказала женщина. 
— Показания сняли, я отнесла 
подтверждающий документ об 
этом в центр госуслуг, но там 
всё равно отказываются возвра-
щать деньги, насчитанные мне 
за воду, которую я не тратила…

Оказалось, этим летом, пока 
Ольга Дмитриевна была на даче, 
в оплате за воду появилось нов-
шество.

— С июня 2017 года в программ-
ном обеспечении изменён алго-
ритм расчёта платы за холодную 
и горячую воду, — сообщили в 
пресс-службе центров госуслуг 
г. Москвы. — Теперь, если жи-
тель более трёх месяцев не пере-

давал показания водосчётчиков 
или не провёл поверку прибо-
ра, происходит автоматический 
перерасчёт начислений. Первые 
три месяца расчёт производится 
по среднемесячным показаниям 
квартирного счётчика за предше-
ствующие полгода. А с четвёрто-

го месяца — уже по общедомово-
му прибору или нормативу. Та-
кой порядок регламентирован 
постановлением Правительства 
РФ №354 от 6 мая 2011 года.

А в юридическом отделе ГБУ 
«Жилищник района Текстиль-
щики» пояснили, что контроль-

ные показания водосчётчиков в 
квартире жительницы, оказы-
вается, снимали не для перерас-
чёта. А для того, чтобы она, пе-
редав эти данные в центр госус-
луг, могла восстановить обыч-
ный порядок расчётов за воду по 
показаниям приборов. 

Показания счётчика можно 
передавать через портал mos.ru, 
а также по телефону горячей ли-
нии по приёму показаний при-
боров учёта воды: (495) 539-2525 
(с 15-го по 3-е число каждого ме-
сяца). 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Почему за воду насчитали так много?
В расчёте платы за водоснабжение появились изменения

Если житель 
не передавал показания 
водосчётчиков, 
теперь происходит 
перерасчёт 
начислений

На публичные слуша-
ния представляется про-
ект внесения изменений 
в правила землепользо-
вания и застройки го-
рода Москвы в отноше-
нии территории по адре-
су: Новохохловская улица 
(кад. №77:04:0001020:6113), 
ЮВАО.

Информационные ма-
териалы по теме публич-
ных слушаний будут пред-
ставлены на экспозиции с 
27.11.2017 г. по 05.12.2017 г. 
в здании управы Нижего-

родского района по адре-
су: ул. Нижегородская, 58, 
корп. 1. График работы 
экспозиции: понедельник 
— четверг с 9.00 до 17.00, 
пятница с 9.00 до 15.45. На 
выставке проводятся кон-
сультации по теме пуб-
личных слушаний. 

Собрание участников 
публичных слушаний со-
стоится 07.12.2017 г. в 19.00 
по адресу: ул. Нижегород-
ская, 67 (государственное 
бюджетное общеобразо-
вательное учреждение 

г. Москвы «Школа №1222 
им. Маршала Советского 
Союза И.Х.Баграмяна», 
школьное отделение №2).

 Время начала регистра-
ции участников — 18.30.

В период проведения 
публичных слушаний их 
участники имеют право 
представить свои предло-
жения и замечания по об-
суждаемому проекту по-
средством:

— записи предложений 
и замечаний в период ра-
боты экспозиции;

— выступления на со-
брании участников пуб-
личных слушаний;

— внесения записи в 
книгу (журнал) регистра-
ции участвующих в собра-
нии участников публич-
ных слушаний;

— подачи в ходе собра-
ния письменных предло-
жений;

— направления в тече-
ние недели со дня прове-
дения собрания участни-
ков публичных слушаний 
письменных предложений 

и замечаний в Окружную 
комиссию по вопросам 
градостроительства, зем-
лепользования и застрой-
ки при Правительстве Мо-
сквы в Юго-Восточном 
административном окру-
ге города Москвы.

Номера контактных 
справочных телефонов: 
управа Нижегородского 
района — (495) 678-5567, 
Окружной комиссии — 
(495) 362-2560.

Почтовый адрес Окруж-
ной комиссии: 111024, 

ул. Авиамоторная, 10.
Электронный адрес 

Окру ж ной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные ма-
териалы по проекту, пред-
ставленному на публич-
ных слушаниях, размеще-
ны на официальном сайте 
управы Нижегородского 
района nizhegorodsky.mos.
ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Вос-
точного административ-
ного округа города Мо-
сквы uvao.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушаний Официально
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

  WWW.UV-KURIER.RU

НЕ ПРИНЕСЛИ 

ОЧЕРЕДНОЙ 

НОМЕР 

ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970
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Почему 429-й 
автобус часто 
проезжает 

мимо остановки и люди 
подолгу не могут уехать 
от храма в Кузьминском 
парке?

Зинаида Ивановна, 
ул. Юных Ленинцев

Маршрут №429 об-
служивается коммерче-
ским перевозчиком. Тем 
не менее, как пояснили в 
Транспортном комплек-
се Москвы, работающие 
сегодня в столице новые 
коммерческие автобусы 
должны останавливать-
ся на обозначенных оста-
новках — это важнейшее 
требование госконтрак-
тов, которые заключены 
между перевозчиками и 
городом.

Согласно расп иса-
нию по будням машины 
429-го маршрута должны 
отправляться от останов-
ки «Кузьминский парк» 
каждые 15 минут в утрен-

ние и вечерние часы пик и 
каждые полчаса в непико-
вое время. По выходным 
и праздникам расписание 
иное: днём (с 9.30 до 16.00) 
машины должны следо-
вать каждые 7-10 минут, 
в остальное время — раз 
в полчаса.

Если подошедший во-
время автобус пассажи-
ров не взял или машины 
просто слишком долго не 
было, нужно сообщить 
об этом в контакт-центр 
«Московский транспорт» 
по тел. (495) 539-5454 или 
на сайт transport.mos.ru. 
Но чтобы по обращению 
смогли принять меры, 
пассажиру нужно сде-
лать это самостоятельно, 
так как в обращении обя-
зательно надо указать на-
звание остановки, дату и 
время, когда это произо-
шло, а по возможности и 
бортовой номер автобуса, 
который уехал без пасса-
жиров.

Василий ИВАНОВ

Что делать, если 
автобус проехал мимо?

В прошлом 
году в нашем 
дворе устано-

вили шлагбаум. Я 
малообеспеченный 
инвалид, живу одна. 
У меня машины нет, но 
раз в месяц я привожу 
продукты из гипермар-
кета на такси. До 
октября мне открывал 
шлагбаум диспетчер, 
с которым я связыва-
лась по кнопке громкой 
связи. Но теперь мне 
заявили, что будут 
открывать проезд 
только машинам скорой 
и полиции, а я должна 
купить брелок за 1 тыс. 
рублей, чтобы пользо-
ваться шлагбаумом. 
Справедливо ли это?

Наталья Павловна,
ул. Рогожский Посёлок, 5

Шлагбаум во дворе до-
мов 1, 3 и 5 на улице Ро-
гожский Посёлок устано-
вили в мае 2016 года. 

— Парковки на сосед-
них улицах стали плат-
ные, поэтому, чтобы у 
нас не ставили грузовые 
машины ближайших 
предприятий, мы реши-
ли установить шлагба-
ум, — пояснила старшая 
по дому Жанна Жукова. 
— Открывают шлагба-
ум с помощью брелока, 
он стоит 1 тысячу руб-
лей. Кроме того, все ав-
томобилисты платят за 
обслуживание оборудо-
вания около 60 рублей в 

месяц. С жителей без ма-
шин ежемесячная плата 
не взимается. 

В Совете депутатов 
муниципального округа 
Нижегородский, кото-
рый согласовывает уста-
новку шлагбаумов, сооб-
щили, что при установке 
шлагбаума должен быть 
обеспечен круглосуточ-
ный доступ во двор ма-
шинам скорой помощи, 
полиции и МЧС. Для 
этого во дворе есть гром-
кая связь с диспетчером. 

Бесплатное пользование 
шлагбаумом установле-
но только для ветеранов 
Великой Отечественной 
вой ны. 

— На установку шлаг-
баума автомобилисты 
трёх домов собрали 367 
тысяч рублей, теперь они 
ежемесячно платят ком-
мерческой компании за 
обслуживание шлагбау-
ма и за содержание дис-
петчерской службы. Бу-
дет несправедливо за их 
счёт приобретать брелок 

для жительницы без ма-
шины, — считает старшая 
по дому. — Кроме того, 
мы всегда идём навстречу 
— например, если пожи-
лой человек раз в год вы-
езжает с вещами на дачу, 
конечно, мы открыва-
ем шлагбаум. А вообще, 
у нас многие жители без 
машин купили брелоки, 
так как иногда пользуют-
ся такси, к ним приезжа-
ют родственники на ма-
шинах. Некоторые поку-
пают в складчину один 
на троих и как-то догова-
риваются между собой. 
Жительница может обра-
титься ко мне для реше-
ния вопроса таким спо-
собом.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Кто откроет шлагбаум 
пассажиру такси? 

Некоторые жители дома 
покупают брелок 
от шлагбаума в складчину

Часть парка 850-ле-
тия Москвы со сто-
роны Поречной 

улицы благоустроили. 
А в другой его части — на Ба-
тайском проезде — нет 
ни детской площадки, 
ни скамеек. А ведь здесь 
находится центральный вход 
в парк. Сделают ли что-то 
в этой части парка?

Виктория Юрьевна, Марьино

Как сообщили в дирекции 
парка 850-летия Москвы, про-
ведение основных работ по ре-
конструкции в западной части 
парка, вдоль Батайского проез-
да от моста до Донецкой ули-
цы, планируют завершить до 
конца года. 

— На территории вдоль Ба-
тайского проезда благоустро-
ят дорожки, поставят лавоч-
ки и оборудуют четыре дет-
ские площадки. Неподалёку 
от школы №2110 сделают фут-
больное поле с беговыми до-
рожками, площадку воркаута, 
раздевалки и туалеты. В пар-
ке появятся павильон дет-
ского творчества и спортив-
ная станция со скалодромом. 

Рядом разместится и гребная 
станция. В настоящий момент 
для этих павильонов уже за-
лили фундамент и ведётся 
подготовка к строительно-
монтажным работам. Помимо 

этого, планируется обустрой-
ство двух собачьих площадок, 
— рассказал начальник отде-
ла развития парковой терри-
тории Иван Нынкин. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

 В сетевом магазине 
около моего дома 
практически не меня-

ются цены во время акций. 
В рекламной брошюре они 
указаны в рамках акции ниже 
обычных, а на кассе цены 
пробивают такие же, как и 
всегда. Получается, люди 
набирают продукты, планируя 
сэкономить, а в итоге поку-
пать приходится по обычной 
цене! Как с этим бороться? 

Александра Щербатых, 
ул. Степана Шутова

Об этой ситуации «ЮВК» со-
общил в Роспотребнадзор по 
Юго-Восточному округу сто-
лицы. По словам начальника 
территориального отдела, глав-
ного санитарного врача ЮВАО 
Юлии Лариной, если на ценни-
ке указана одна стоимость то-
вара, а на кассе он пробивает-
ся по другой — это нарушение 
статьи 14.7 КоАП РФ «обман 
покупателей». Такие действия 
наказываются штрафом в раз-
мере от 12 до 20 тыс. рублей для 
должностных лиц и от 100 до 
500 тыс. рублей для юридиче-
ских лиц.

— В данном случае нужно в 
первую очередь обратиться с 
претензией к директору мага-
зина, — объяснила Юлия Ла-
рина. — Сделать это можно, 
оставив запись в книге жалоб и 
предложений. Также необходи-
мо зафиксировать факт наруше-
ния: сфотографировать ценник 
в торговом зале, чек и страни-
цу книги жалоб с соответству-
ющей претензией. Далее: если в 
магазине откажутся возвращать 
деньги за товар или не примут 
меры по устранению нарушения 
— со всеми этими подтвержде-
ниями нужно обратиться к нам. 

Она пояснила, что с прошло-
го года Роспотребнадзор рас-
сматривает жалобы граждан 
только после их обращения с 
претензией к продавцу. Толь-
ко так у ведомства есть основа-
ния для проведения внеплано-
вой проверки.

Анна КРИВОШЕИНА 

Роспотребнадзор по ЮВАО: 
тел. горячей линии 
(495) 379-3730; адрес общественной 
приёмной: Волгоградский просп., 113, 
корп. 5, каб. 316 (с 10.00 до 18.00, 
перерыв на обед с 13.00 до 13.45)

Будут ли благоустраивать парк 
вдоль Батайского проезда?

Почему товары по акции 
пробивают по обычной цене?

Шлагбаум у дома 5 на улице 
Рогожский Посёлок

В этой части парка скоро появятся четыре детские площадки

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru 
redaktor-2017@yandex.ru

Звоните: (495)681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970
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Л
ишить права управ-
ления транспортным 
средством на разные 
сроки водителя могут 
за различные наруше-

ния ПДД. Какие из них встреча-
ются наиболее часто и о чём нуж-
но знать тому, кого лишили прав, 
рассказали в окружной ГИБДД. 

На первом месте — отказ 
от медосвидетельствования

Чаще всего суды лишают води-
телей права управления транс-
портным средством за отказ от 
медосвидетельствования на со-
стояние опьянения. В ЮВАО за 
10 месяцев 2017 года 296 водите-
лей были лишены судами прав по 
этой статье. Из них 118 ещё не сда-
ли свои водительские удостовере-
ния, хотя они обязаны это сделать 
согласно решению суда.

На втором месте по частоте ли-
шения — управление транспорт-
ным средством в состоянии опья-
нения. За это лишены прав 162 во-
дителя, 57 из которых не сдали 
удостоверения.

На третьем месте — выезд на 
встречную полосу: 114 лишён-
ных, 34 не сдали удостоверения. 

Получается, что удостоверения 
не сдают около трети тех, кого ли-
шили права управления транс-
портным средством. Что им за 
это грозит?

Раньше и теперь

Прежде при нарушениях, за ко-
торые могут лишить прав, удо-
стоверение у водителя изымали 
на месте. Но это создавало боль-
шие сложности для водителей, 
участвующих в международном 
дорожном движении: они не мог-
ли выехать из страны, то есть по-
лучалось, что их ограничивали в 
правах ещё до решения суда. А это 
неправильно: что, если суд решит 
не лишать водителя прав, а толь-

ко оштрафовать (такая возмож-
ность предусмотрена кодексом и 
при движении по встречке, и при 
езде по односторонней дороге в 
лоб потоку) или вовсе признает 
невиновным?

И несколько лет назад поря-
док изменили. Теперь до суда во-
дитель продолжает пользовать-
ся своим удостоверением. Если 
не лишат — нет проблем. Если 
же суд решит лишить водителя 
права управления транспортным 
средством, он согласно КоАП РФ 
обязан сам сдать удостоверение в 
ГИБДД.

— Течение срока лишения права 

управления транспортным сред-
ством прерывается в случае, когда 
привлечённое к административ-
ной ответственности лицо укло-
няется от сдачи удостоверения, 
— напоминает командир отдель-
ного батальона ДПС ГИБДД УВД 
по ЮВАО подполковник полиции 
Вадим Линюшин. — В этом слу-
чае течение срока лишения начи-
нается со дня сдачи удостовере-
ния либо его изъятия.

То есть те, кто не относит удосто-
верение в ГИБДД добровольно, по 
сути, сами себя наказывают, ото-
двигая тот счастливый день, ког-
да срок лишения прав у них закон-

чится. Видимо, кто-то мыслит по 
старинке: раз документ при себе, 
значит, можно ездить. Но спокойно 
ездить всё равно не получится: се-
годня при проверке документов во-
дителей проверяют по базе данных. 
У того, кто лишён права управле-
ния транспортным средством, но 
не сдал удостоверение и предъявил 
его инспектору на дороге, документ 
всё равно изымут и ещё накажут за 
управление автомобилем в период 
лишения прав. А санкции за это 
преду смотрены серьёзные: штраф 
в размере 30 тыс. рублей либо арест 
на срок до 15 суток.

Василий ИВАНОВ

Врезался в ВАЗ 
в Некрасовке

12 ноября в половине 
шестого вечера 30-летний 
водитель «Шкоды» вёл ма-
шину по проспекту Защит-
ников Москвы, двигаясь со 
стороны Покровской ули-
цы в направлении Октябрь-
ского проспекта. Следуя по 
эстакаде, напротив дома 1 
он наехал на стоявший ав-
томобиль ВАЗ-2114. По-
страдала при этом 23-лет-
няя пассажирка «Шкоды». 
Скорая доставила её в 68-ю 
больницу с травмой головы.

Пострадала 
в Марьине

Вечером 12 ноября води-
тель «Мерседеса» двигал-
ся по Братиславской улице 
и возле дома 6 наехал на 
женщину, шедшую по не-
регулируемому переходу. 
В итоге скорая помощь до-
ставила пострадавшую в 
68-ю больницу с сотрясе-
нием мозга и ушибами рук. 

Наехал 
на мужчину 
на Душинской

Вечером 12 ноября во-
дитель автомобиля «Сузуки 
SX4», выезжая на Душин-
скую улицу с территории 
торгового центра «Город», 
сбил мужчину, переходив-
шего проезжую часть по не-
регулируемой «зебре». При 
этом 46-летний пешеход по-
лучил сотрясение мозга и 
другие травмы. Пострадав-
шего госпитализировали.

Сбил женщину 
на Братиславской

14 ноября в шестом часу 
вечера мужчина, управляя 
кроссовером «Чери Тигго», 
ехал по Братиславской ули-
це и у перекрёстка с По-
речной сбил женщину, пе-
реходившую дорогу по ре-
гулируемому пешеходно-
му переходу. В результате 
29-летнюю пострадавшую 
отвезли в больницу с со-
трясением мозга.

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП Вовремя сдашь — 
вовремя вернут
В ГИБДД рассказали, за что и как лишают прав

Те, кто не относит 
удостоверение 
в ГИБДД 
добровольно, сами 
себя наказывают

Теперь до суда водитель 
продолжает пользоваться 
своим удостоверением
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Власти Москвы плани-
руют 1 января 2018 года 
убрать турникеты из са-
лонов автобусов особо 
большой вместимости и 
из трамваев «Витязь». Об 
этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в 
прямом эфире на телека-
нале «ТВ Центр».

— Несмотря на все ри-
ски, мы тем не менее при-
мем решение и с 1 января 
2018 года уберём турни-
кеты из больших новых 
трамваев «Витязь» и авто-

бусов особо большой вме-
стимости, — сказал мэр. 

Он добавил, что на 
маршрутах такого транс-
порта будет увеличено ко-
личество контролёров. 

— Но я всё-таки наде-
юсь, что платёжная дис-
циплина и ответствен-
ность пассажиров стали 
гораздо выше, — сказал 
Сергей Собянин.

По словам мэра, культу-
ра проезда в городе повы-
шается: москвичи с боль-
шей аккуратностью опла-

чивают свои поездки в об-
щественном транспорте, 
всё чаще пассажиры при-
обретают долгосрочные 
проездные билеты, поль-
зуются картой «Тройка».

— Мы вынуждены были 
эту турникетную систе-
му создать, и сегодня она 
очень помогла в наведении 
порядка. У нас количество 
пассажиров, которые опла-
чивают свой проезд, вы-
росло почти на четверть, 
— отметил мэр Москвы. 

Ирина КОРНЕЕВА 

В больших автобусах и трамваях 
отменят турникеты

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ    WWW.UV-KURIER.RU



9ноябрь 2017  №42 (757) Потребительский рынок

Ш
уба «из нор-
ки» может 
о к а з а т ь -
ся шубой из 
к ра шеног о 

кролика и полинять после пер-
вого же снегопада. Около года 
назад для борьбы с подделка-
ми была введена маркиров-
ка одежды из меха. Теперь на 
каждой шубе должен быть чип. 
Как это может помочь покупа-
телю, разбиралась корреспон-
дент «ЮВК». 

Вооружаемся сканером

В чипе заложена информация 
изготовителя о товаре и кон-
трольно-идентификационный 
знак (КИЗ). Это такая радио-
частотная метка, которая под-
тверждает подлинность изде-
лия. Она может быть застроче-
на или вклеена в шубу. Для рос-
сийских производителей — это 
знак зелёного цвета, для зару-
бежных — красного.

Перед тем как отправиться в 
магазин, захожу на сайт нало-
говой службы в раздел «Мар-
кировка товаров», там в под-
разделе «Изделия из натураль-
ного меха» скачиваю мобиль-
ное приложение о чипировании 
шуб. ФНС России разработала 
специальное бесплатное 
приложение «Проверка 
товаров» для мобильных 
устройств на базе андрои-
да и айфона.

Жилетка из Китая, 
манто из Греции

Мой первый адрес — магазин 
крупной торговой сети у метро 
«Кузьминки».

— У нас с августа прошлого 
года есть чипы на всех меховых 
изделиях. Мало того, даже на 

дублёнках имеются, — расска-
зывает мне продавщица Жанна 
и показывает чип, вшитый в ме-
ховую безрукавку. 

Я навожу окошко сканера на 
радиочастотную метку, и спустя 
некоторое время смартфон вы-
даёт информацию: изделие ле-
гально, меховая жилетка сдела-
на в Китае из крашеной в синий 
цвет норки с отделкой из нату-
ральной кожи, указаны произ-
водитель и декларация соответ-
ствия, модель, номер контроль-
ного знака.

Красивое длинное манто ока-
залось из Греции, сделано из 
крашеного чёрного меха нор-
ки. Кроме производителя, ука-
зан бренд.

Предпочитайте вшитые

— Поначалу чипы были на-
весные, — рассказала продавец, 
— а потом компания заключила 
договоры с производителями, и 
они стали вшивать их в изделия.

Продолжаю гулять по торго-
вому залу и вижу, что на дуб-
лёнках чипы не вшиты, а наве-
шены. Навожу сканер на чип: 
женское полупальто из краше-
ной овчины с поясом, про-
изведено в Турции.

В Интернете, кстати, нема-
ло жалоб покупательниц, что 
продавцы при продаже изделия 
снимают такой навесной чип. 
Возможно, это для того, чтобы 
использовать для других изде-
лий, предполагают женщины.

Поэтому специалисты совету-
ют при покупке шубы убедить-
ся, что чип находится на месте, 

закреплён одноразо-

вой пломбой. А лучше, если он 
вшит заводской строчкой в шов 
одежды.

Обязательно или нет

Чипами должны быть снабже-
ны изделия с меховой внутрен-
ней подложкой, а также если 
ворс прикреплён выворотно. 
Воротники, горжетки, муфты 
также подпадают под чипиро-
вание.

А вот для меховых шапок, ва-
режек, перчаток, шарфов мар-
кировка, оказывается, необя-
зательна, поскольку они отно-
сятся к аксессуарам. Не требуют 
чипирования изделия с меховой 
оторочкой, галантерейные то-
вары (пледы, подушки, чехлы), 
игрушки, спортивные аксессу-
ары.

Разорились?

По словам Жанны, чипи-
рование не повлияло се-

рьёзным образом на цену 
шуб. Однако, по моим 
наблюдениям, это не со-
всем так.

Отправляюсь в дру-
гие известные мне тор-
говые точки — у метро 
«Братиславская», «Ма-
рьино», «Выхино», где 
раньше были магазины, 

торгующие шубами. Но 
их там не оказалось, все 

съехали…
В случае с чипированием 

речь идёт о налогах, таможен-
ных пошлинах и дополнитель-
ных средствах на изготовление 
самих чипов. Так что не исклю-
чено, что покупателям придётся 
взять часть этих расходов на себя. 
По оценкам экспертов, шубы мо-
гут подорожать на 25-30%.

Анна ФОМИНА

Для российских 
производителей — 
знак зелёного цвета, 
для зарубежных — 
красного

Мексиканского 
тушкана в магазине 
не было Корреспондент «ЮВК» искала

правильную шубу с помощью смартфона
Чип, вшитый 
в шубу, содержит 
информацию 
изготовителя о товаре
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 Нина Ломакова, 54 года, 
Печатники:
— Я была как-то на встрече 
участкового с жителями райо-
на, которая проводилась в од-
ном из дворов. Объявление об 
этой встрече висело на двери 
подъезда. Помню, что участко-
вый отчитался о проделанной 
работе, ответил на наши вопро-
сы. Встреча в принципе понра-

вилась. Можно было оставить 
жалобу, что я и сделала.

 Кристина Ромова, 
58 лет, Лефортово: 
— Я часто бываю на встречах 
с населением в управе райо-
на. Туда нередко приходят и 
полицейские. Как правило, 
и начальник отдела, и сами 
участковые. С ними можно по-

общаться после встречи, по-
жаловаться, если есть на что.

 Павел Сумочкин, 27 лет, 
Люблино: 
— Видел участкового один раз. 
Он подошёл к соседу, с кото-
рым у меня был серьёзный кон-
фликт. Но ссора разрешилась 
миром, передо мной извинилась 
жена соседа. Дальнейшее уча-

стие полиции не понадобилось.

 Леонид Сальников, 
34 года, Капотня:
— Несколько месяцев назад 
к нам приходил мужчина. По-
звонил в дверь, сказал, что он 
новый участковый, оставил 
свою визитку. Она так и ле-
жит у меня где-то. Пока обра-
щаться не приходилось.

 Николай Боровиков, 
26 лет, Текстильщики:
— Я не знаю, кто у нас участко-
вый. Не интересовался никогда 
этим вопросом. Ко мне в кварти-
ру он знакомиться не приходил. 

Записала Маргарита ШВЕЦОВА

Ваше мнение

Присылайте ваше мнение 
по адресу: 
vashe_mnenie@inbox.ru

Давно ли вы видели своего участкового?

Безопасность

На улице Судакова 
поймали грабителей

Во дворе магазина на 
улице Судакова к прохо-
жему подошли двое: мо-
лодой мужчина и женщи-
на постарше. Ударив его 
в лицо, они отобрали сум-
ку с документами, банков-
скими картами, мобиль-
ным телефоном, деньгами 
и убежали. Чуть позже с 
банковской карты постра-
давшего была оплачена 
покупка. Мужчина обра-
тился в полицию. Стражи 
порядка задержали злоу-
мышленников — 26-лет-
него уроженца ближнего 
зарубежья и 43-летнюю 
россиянку. Часть похи-
щенного вернули хозяи-
ну. Возбуждено уголовное 
дело по статье «грабёж».

В Люблине прикрыли 
интимный салон

Двое приезжих органи-
зовали на улице Маршала 
Баграмяна притон для за-
нятия проституцией. Один 
обеспечивал охрану и счи-
тал деньги, второй подби-
рал девушек и занимался 
интернет-сайтом. 

Полицейские задержа-
ли в притоне трёх ночных 
бабочек от 20 до 27 лет, 
приехавших из разных ре-
гионов России. На них со-
ставили административ-
ные протоколы. В отно-
шении организаторов воз-
буждены уголовные дела.

В округе 
без вести 
пропал человек

64-летний житель шос-
се Энтузиастов вышел из 
дома и исчез. На связь с 
близкими он не выходил. 
Заболеваний, которые мог-
ли бы стать причиной его 
внезапной смерти, у муж-
чины не было. Информа-
ции о том, что он собирал-
ся надолго уехать, нет. Его 
нынешнее местонахожде-
ние неизвестно. Возбужде-
но уголовное дело по ста-
тье «убийство». Расследо-
вание ведёт Следственный 
комитет. 

Алёна КАЛАБУХОВА

Хроника

Д
евять из деся-
ти квартирных 
краж соверша-
ются в будни. 
При этом самое 

опасное время — с девяти 
утра и до обеда. Во время 
многодневных зимних и 
весенних праздников ко-
личество подобных пре-
ступлений также заметно 
увеличивается. 

Об уловках домушни-
ков и о том, как не стать 
их жертвой, рассказала 
начальник пресс-службы 
УВД по ЮВАО Ольга Его-
рова.

Тест на отсутствие

— У воров есть несколь-
ко приёмов, как вычис-
лить, что хозяева долго 
отсутствуют, — рассказа-
ла Егорова. — Если из поч-
тового ящика долго не за-
бирают рекламные ли-
стовки и газеты, для во-
ров это сигнал. 

Также злоумышленни-
ки часто кладут под ков-
рик кусочек печенья. Он 
не раздавлен — значит, в 
квартиру давно никто не 
заходил. И третий часто 
встречающийся «маркер» 
— наклеивание на дверь 
стикеров с предложени-

ем всевозможных услуг. 
Если такое объявление 
долго никто не снимает, 
то, значит, хозяин квар-
тиры в отъезде.

— Если вы обнаружи-
ли печенье под ковриком 
или стикеры на двери, 
поставьте в известность 
участкового, — говорит 
Егорова.

И в окна, и в двери

На улице Гурьянова 
промышляли квартирны-
ми кражами двое приез-
жих. Мужчины кидались 
снежками в окна пятиэта-
жек. Если возмущённые 
хозяева не появлялись, 
они поднимались к окну 
по газовой трубе. Один 
стоял «на шухере», вто-
рой вытаскивал из квар-
тиры деньги и украшения. 
Таким образом они обнес-
ли три квартиры.

Их примеру последова-
ли два других злоумыш-
ленника, кидавшихся в 
окна жителей Печатни-
ков камнями.

В квартиру в новострой-
ке воры могут проникнуть 
и через воздуховод. Так 
одна из орудующих в Мо-
скве банд обворовала око-
ло 30 квартир в ЮВАО.

— Злоумышленники 
пролезали через кухонные 
воздуховоды, выламывая 
часть стены. Через них же 
потом и уходили, — рас-
сказывает Ольга Егорова. 

«Мастера на все руки»

Но чаще всего воры про-
сто взламывают замки.

— Существует немало 
замков, которые откры-
ваются практически сра-
зу, — говорит Ольга Его-
рова.

Либо в ход идут отмыч-
ки. Отмычками орудовал, 
например, вор из Капот-
ни. Злоумышленник за-
лез в квартиру, собрал в 
мешки одежду, украше-
ния, бытовые приборы. В 
поисках наживы он забрёл 
на кухню и увидел бутыл-
ку водки. Злоумышлен-
ник выпил её и… уснул. 
Вернувшийся хозяин об-

наружил незваного гостя 
и вызвал полицию.

Несекретные тайнички

Воры хорошо знают, 
где люди прячут ценные 
вещи. Они сразу же про-
веряют постельное бельё 
в шкафу, карманы паль-
то и костюмов, укромные 
места за сантехникой и 
под ней, банки с крупой и 
мукой, морозильную ка-
меру холодильника, кни-
ги, место под матрасом и 
за зеркалами, ящики сто-

лов, вентиляцию, быто-
вую технику. В итоге в об-
ворованной квартире все 
перевёрнуто вверх дном… 

— Самой надёжной за-
щитой является установка 
охранной сигнализации и 
подключение квартиры к 
пульту вневедомственной 
охраны, — считает Ольга 
Егорова.

Средняя стоимость обо-
рудования квартиры сиг-
нализацией — 24 500 руб-
лей. Ежемесячная плата — 
около 1 тысячи рублей. 

Алёна КАЛАБУХОВА

Печенье под коврик 
положил домушник

Самое опасное 
время — 
с девяти утра 
и до обеда

Как не стать жертвой квартирных краж

30
91
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Мышцы должны 
радоваться
К

ак начать день 
с пробежки 
и каким об-
разом ком-
п ь ю т е р н а я 

игра «Тетрис» помогает 
настроиться на победу, 
«ЮВК» рассказала руко-
водитель ВТК «Лаборато-
рия физической культуры 
и практической психоло-
гии» Ольга Тиунова. Уже 
17 лет она работает в ка-
честве психолога с про-
фессиональными спорт-
сменами. 

Запаситесь 
мотивацией

«Завтра точно пойду 
бегать в парк», — гово-
рят себе многие в пятни-
цу вечером. Но зачастую 
пробежка так и остаётся 
в планах. Ольга Тиунова 
объясняет: так получает-
ся потому, что отсутству-
ет настоящая мотивация.

— А для мотивации 
нужна вдохновляющая 
цель. Поэтому перед 
пробежкой представь-
те, какую пользу прине-
сут физические нагруз-
ки: улучшат самочув-
ствие, укрепят здоровье, 
— рекомендует психолог. 
— Если же будете плани-
ровать пробежку сразу 
на 3 километра, то точно 
проспите: организм тако-
го расстояния просто «ис-
пугается».

Подскажут 
три колонки

Каждый из нас сталки-
вался с ситуацией, когда 
в учёбе, в работе или на 
тренировке что-то не по-
лучается. 

— Начертите на ли-
сте бумаги три колонки. 
В первой напишите, что 
всё-таки удаётся, во вто-

рой, что пока не получа-
ется, а в третьей, что до-
полнительно нужно от-
работать, чтобы всё по-
лучилось. Перечитайте 
написанное перед сле-
дующим занятием — это 
обязательно поможет вы-
расти, — считает Ольга 
Тиунова.

Такая методика приме-
няется при работе с про-
фессиональными спорт-
сменами, а значит, её 
можно использовать и 
спортсменам-любите-
лям. Но письменный ана-
лиз необязателен, и мно-
гие спорстмены проводят 
его в «фоновом» режиме, 
например волейболист 
Павел Круглов из столич-
ного «Динамо», который 
свой спортивный путь на-
чал в спортшколе «Ника» 
в ЮВАО.

Поможет чёткий план

«По принципу тетри-
са» — так можно услов-
но назвать приём, кото-
рый поможет настроиться 
на победу. Его суть в со-
ставлении чёткого плана 
действий во время ответ-
ственного мероприятия 
— на экзамене, на собе-
седовании, на соревно-
ваниях и т.д. 

— Несколько лет назад 
волейбольный клуб «Ди-

намо» никак не мог обы-
грать «Искру» из Один-
цова, — говорит Ольга 
Тиунова.— Я предложи-
ла игрокам восприни-
мать каждый принимае-
мый мяч как падающую 
фигуру из компьютерной 
игры «Тетрис»: её нужно 
быстро и правильно об-
работать и «положить» 
на площадку соперника. 
Хорошая игровая подго-
товка вместе с этим при-
ёмом помогли «Динамо» 
одержать победу над «Ис-
крой». 

На оба колена

Спортсменам, выздо-
ровевшим после трав-
мы, часто страшновато 
снова выходить на тре-
нировку: а вдруг опять 
повторится?

— Во время восстанов-
ления постарайтесь разо-
браться, что произошло, 
и мысленно представьте, 
как заживает травмиро-
ванное место, — это уско-
ряет восстановление, — 
говорит Ольга Тиунова. 

На первых после вос-

становления тренировках 
психолог советует беречь 
себя, но не перестраховы-
ваться. 

— У одного из волейбо-
листов была травма коле-
на. Полностью восстано-
вившись, на время матчей 
этот игрок стал всё-таки 
надевать на травмирован-
ное колено плотный на-
коленник. Получалось, 
что он как бы напоми-
нал себе о травме, — это 
мешало играть в полную 
силу — вспоминает Ольга 
Тиунова. — Я предложила 
игроку надевать наколен-
ники на обе ноги. По мне-
нию тренеров, спорт смен 
сразу стал демонстриро-
вать более качественную 
игру.

Роман ФЛЕЙШЕР

Не думайте о 3 километрах: 
организм такого расстояния 
«испугается»

Как начать 
тренировки, 
не вредя 
здоровью

О том, как 
новичкам пра-
вильно подо-
брать нагруз-
ку в спортзале, 
рассказала ин-
структор одно-
го из фитнес-
центров в Печатниках Вик-
тория Беланова.

— Тем, кто пришёл зани-
маться впервые или после 
долгого перерыва, из груп-
повых занятий мы советуем 
пилатес, — говорит Викто-
рия.— Это базовые упражне-
ния и спокойный темп. Но и 
здесь нужно следить за само-
чувствием: если сильно уста-
ли, лучше отдохнуть. Важ-
но не количество, а качество 
упражнений. То же относит-
ся и к занятиям в тренажёр-
ном зале.

В тренажёрном зале во 
время начальных двух-трёх 
занятий лучше упражняться 
с тренером, подобрав самое 
лёгкое отягощение или вовсе 
без него.

— Важно понять, какие 
мышцы работают, а затем до-
бавить лёгкие гантели, посте-
пенно, на третьей тренировке 
можно утяжеляться, — счита-
ет Виктория. — Выпады или 
приседы можно делать с бо-
дибаром или штангой, но по-
ставив их вертикально и опе-
ревшись на них. Так не будет 
большого давления на су-
ставы, осевая нагрузка бу-
дет снижаться. А уже затем 
можно использовать их как 
отягощение. Если выполнять 
упражнение правильно, то и 
без тяги будет ощущаться на-
грузка. 

Чувство меры должно быть 
и на танцевальных програм-
мах. Запыхались — отдохни-
те, попейте воды, но не оста-
навливайтесь совсем, а ша-
гайте или слегка пританцо-
вывайте. Если остановиться 
совсем, ускоренный пульс нач-
нёт падать резко — пользы в 
этом нет.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Делай тело

Спортивный психолог рассказала, 
как заставить себя делать зарядку

Волейболист Павел 
Круглов начинал 
в спортшколе «Ника» 
в Кузьминках
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С
егодня, гля-
дя на покры-
тую стриже-
ным газоном 
к в а д р ат н у ю 

площадку со столбиками 
вентиляционных шахт у 
самого въезда в Лефор-
товский тоннель, между 
запруженным машинами 
Танковым проездом и глу-
хими заборами промзон, 
трудно представить, что 
когда-то сюда выносила 
свой товар — маковые ле-
пёшки — старушка, про-
мышлявшая колдовством. 

Площадь Проломная 
Застава стала местом дей-
ствия мистической пове-
сти «Лафертовская маков-
ница» (1825). 

Автор повести 
Антоний Пого-
рельский, соз-
датель сказ-
ки «Чёрная 
курица», — 
родной дядя 
писател я и 
поэта Алексея 
Константино-
вича Толстого. 

Жених, 
похожий на кота 

«Лафертовская маков-
ница» — типичный рас-
сказ-страшилка о встрече 
с нечистой силой. Добро-
порядочный почтальон 
Онуфрич и его семейство 
навещают тётушку-ста-
рушку, которая живёт у 
Проломной заставы. Днём 
она торгует на площади 
маковыми лепёшками, а 
с наступлением темноты 
к её домику тянется це-
почка огоньков с Введен-
ского кладбища и до утра 
из-за стен доносятся кри-
ки, дикий хохот и завыва-
ния. Через некоторое вре-

мя тётушка умирает, за-
вещав Онуфричу, что его 
дочка Маша должна вый-
ти замуж за титулярного 
советника Аристарха Фа-
лелеича Мурлыкина. При 
первой же встрече стано-
вится ясно, что жених уди-
вительно похож на чёрно-
го кота, который прини-
мал участие в шабашах в 
домике. Маше удаётся от-
вертеться от жениха-кота, 
она выходит замуж за при-
гожего приказчика Улья-
на. В момент их свадьбы 
дом у Проломной заставы 
рушится и проваливается 
под землю.

Нехорошая окраина 

— Лефортово дав-
но считалось не-

благополу чным 
с точки зрения 
присутствия не-
чистой силы ме-
стом, — говорит 
филолог Елена 

Соколова.
Во-первых, по-

тому, что здесь было 
расположено немецкое — 
чужое, не православное 
— кладбище. Во-вторых, 
неподалёку, на Разгуляе 
— сегодня это Спарта-
ковская ул., 2/1, — в на-
чале XVIII века стоял дом 
алхимика и масона, спод-
вижника Петра I Якова 
Брюса. Считалось, что он 
умеет оживлять мёртвых, 
вызывать духов и творить 
другие чудеса, читая за-
клинания из хранившей-
ся у него Чёрной книги.

Провальная тема 

Расправиться с нечи-
стой силой не где-нибудь, 
а именно в Лефортове и не 
как-нибудь, а предоста-

вив ей возможность про-
валиться под землю, По-
горельского заставило на-
звание заставы — Пролом-
ная.

Первоначально, в се-
редине XVIII века, когда 
возводился Камер-Кол-
лежский вал, на участке 
от Семёновской заставы 
до Рогожской, это около 
пяти километров, ника-
ких промежуточных про-
ходов не было. К концу 
XVIII века трафик усилил-
ся. С внутренней стороны 
вала располагались ка-
детские корпуса, конюш-
ня конной гвардии, кара-

ульные службы, с внеш-
ней — кладбище, деревни, 
из которых в Москву до-
ставляли провизию, леса, 
откуда везли строитель-
ный материал. Добирать-
ся в объезд было долго и 
неудобно, поэтому в зем-
ляной стене и был сделан 
проём (пролом) — допол-
нительные ворота. 

На картах есть, 
а табличек нет

На карте 1825 года к вос-
току от заставы — на месте 
завода «Серп и Молот» — 
нарисованы деревья и на-

писано «Анненгофская 
роща». В начале XX века 
деревья срубили, на кар-
те 1914 года этот участок 
заштрихован, поверх над-
пись: «Площадь бывшей 
Анненгофской рощи». На 
планах 1929 года здесь уже 
пустырь. 

Некоторый пролом во 
времени и пространстве 
заметен в этом месте и 

сейчас. На всех картах, 
транспортных схемах, в 
перечнях московских 
улиц площадь Проломная 
Застава есть. А в реально-
сти, если приехать на ме-
сто, ни одной таблички и, 
соответственно, ни одной 
постройки с таким адре-
сом нет. 

Марина 
МАКЕЕВА

Жили-были

Однажды недалеко 
от Проломной заставы…

Некоторый пролом во времени 
и пространстве заметен 
в этом месте и сейчас

Почему Лефортово считалось мистическим местом 

Иллюстрация к повести 
«Лафертовская маковница»

На месте площадь Проломная Застава никак не обозначена

Карта 1825 года
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В 
т в о р ч е с к о м 
пространстве 
«Символ» 25 
ноября прой-
дёт большой 

бизнес-девичник — фе-
стиваль для женщин, ко-
торые хотят научиться со-
вмещать прибыльную ра-
боту, творчество и семей-
ную жизнь. По словам 
пресс-секретаря «Симво-
ла» Марии Януц, секрета-
ми успеха на четырёхча-
совом семинаре поделят-
ся пять экспертов. Также 
всех участниц ждут при-
ятные подарки, фотосес-
сия и экспресс-массаж.

Хобби может 
приносить прибыль

Основательница биз-
нес-школы для женщин 
и мама двоих детей Ана-
стасия Сковородникова 
расскажет, как превратить 
творческое занятие в биз-
нес и начать дело без гро-
ша в кармане.

— У меня училась жен-
щина-косметолог. Всегда 
работала в салонах, но по-
сле перерыва из-за болез-
ни решила открыть своё 
дело. Для закупки препа-
ратов нужно было 100 тыс. 
рублей, которых у неё не 

было. Мы нашли среди зна-
комых 35 женщин и устрои-
ли вечеринку красоты: она 
провела им процедуры с по-
мощью косметики из бес-
платных пробников. А по-
сле этого предложила свои 
услуги по цене в два с лиш-
ним раза ниже, чем в сало-
нах, да ещё и с выездом на 
дом. 16 девушек почти сра-

зу согласились — и дело по-
шло в гору, — привела при-
мер Анастасия.

А социальный психолог, 
писательница, хозяйка га-
лереи кукол в Барселоне и 
мама троих детей Евгения 
Хамуляк поделится секре-
тами психологического 
здоровья и стрессоустой-
чивости. 

Не бояться крутых 
перемен

Вдохновит гостей «Сим-
вола» на смелые поступки 
Екатерина Губина — осно-
вательница проекта, посвя-
щённого женскому лидер-
ству. Она расскажет о тех, 
кто не побоялся круто из-
менить жизнь и достиг ка-
рьерных высот, как, напри-
мер, она сама. До 30 лет она 
работала в инвестиционной 
компании США. Потом пе-
реехала в Россию и пошла 
работать журналистом со-
всем без опыта. За три года 
она стала востребованным 
специалистом на ведущих 
телеканалах, а недавно её 
интервью с президентом 
Монголии опубликовали в 
журнале «Форбс».

Финальным штрихом 
бизнес-тренинга станет 
презентация эксперта по 
имиджу Марии Красиль-
никовой, которая нау-
чит девушек формиро-
вать свой стиль и грамот-
но подбирать гардероб. 

Начало девичника в 
16.00. Участие бесплатное 
по регистрации на сайте 
simvolplace.ru.

Ольга ВОЛЖСКАЯ
«Символ»: ул. Золоторожский 
Вал, 11, корп. 20

«Маленький джаз» 
в Капотне

Концерт «Музыка дет-
ских сердец» под девизом «В 
джазе только дети» пройдёт 
23 ноября в 17.30 на творче-
ской площадке зимнего сада 
дворца культуры «Капотня» 
(2-й квартал Капотни, 20А). 
Своё искусство продемон-
стрируют учащиеся эстрад-
но-джазовой студии «Вока-
лэнд». Вход свободный.

На Перерве избавят 
от головной боли

25 ноября в медиацентре 
на Братиславской (ул. Пере-
рва, 56/2) пройдёт мастер-
класс по психологическим 
основам здоровья. Канди-
дат философских наук, пси-
холог и телесный психоте-
рапевт расскажет о том, 
как быстро снять стресс и 
раздражительность, изба-
виться от головной боли, 
не прибегая к таблеткам, и 
настроить свой организм на 
самооздоровление. Начало 
в 15.00. Вход бесплатный 
по регистрации на сайте 
biblioteka-129-mediatsent.
timepad.ru.

Выставка 
о Параджанове 
в Южнопортовом

В библиотеке №124 (ул. 
Велозаводская, 11/1) от-
крылась международная 
выставка «Свидание с таин-
ством», посвящённая жизни 
и творчеству советского ре-
жиссёра Сергея Параджа-
нова, одного из родоначаль-
ников так называемого по-
этического кинематографа. 
Посетители увидят редкие 
кадры со съёмок фильмов, 
архивные документы, кар-
тины и скульптуры совре-
менных художников, вдох-
новлённых его фильмами, а 
также рисунки и коллажи са-
мого режиссёра. Посмотреть 
экспозицию можно до 30 ян-
варя. Вход свободный. Вре-
мя работы: вт. — сб. с 10.00 
до 22.00, вс. с 10.00 до 20.00. 

Сдать нормы ГТО 
можно на Люблинской

Окружной центр физкуль-
туры и спорта приглашает 
всех желающих сдать нор-
мы ГТО по лёгкой атлети-
ке (бег на дистанциях 30 м 
— 3 км). Приём нормати-
вов будет проходить 28 но-
ября с 9.00 до 12.00 в лег-
коатлетическом манеже 
спортшколы олимпийского 
резерва «Москвич» (Люб-
линская ул., 15/46, стр. 7, 
4-й этаж). Количество мест 
ограниченно. Обязательна 
предварительная запись по 
тел. 8-903-145-3332, Тимур 
Александрович Янбухтин.

Ольга ВОЛЖСКАЯ,
Алексей ТУМАНОВ

АфишаСегодня — домохозяйка, 
завтра — бизнес-леди 
В Лефортове пройдёт девичник для тех, кто хочет изменить свою жизнь 

Женщины 
узнают, 
как, не имея 
сбережений, 
открыть 
своё дело

«Кенгуру» приглашает на семейный праздник в Марьино
Отметить День матери 

приглашает в субботу, 25 
ноября, в 15.00 семейный 
центр «Кенгуру». Празд-
нование будет проходить 
в парке им. Артёма Боро-
вика (рядом с метро «Бра-
тиславская»). 

— Мы подготовили ве-
сёлую семейную про-
грамму с танцами, под-
вижными играми, кон-
курсами (какими — пока 

секрет), — рассказывает 
руководитель центра Та-
тьяна Гециу. — Главным 
событием праздника ста-
нет мастер-класс по зум-
ба-фитнесу «Дочки-мате-
ри». Это самое молодое 
направление фитнеса — 
смесь латиноамерикан-
ских, испанских танцев и 
танца живота. Также мы 
расскажем о таких оздо-
ровительных методиках, 

как пилатес и йога в га-
маках. 

Отдельную развлека-
тельную программу под-
готовил для маленьких 
гостей праздника сам го-
сподин Кенгуру, которо-
го сыграет артист центра. 
Также ребят ждёт сладкое 
угощение.

Вход на праздник сво-
бодный.

Алексей ТУМАНОВ

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Как совместить работу и семейную 
жизнь, расскажут эксперты
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Н
едавно на 
Первом ка-
нале состо-
ялась пре-
мьера мно-

госерийной шпионской 
драмы «Спящие». Одну 
из главных ролей в ней 
сыграл популярный и 
многими любимый актёр 
Игорь Петренко. 

Девяностые — 
это джунгли

— Игорь, вы сыграли 
роль полковника ФСБ, ко-
торый вернулся домой по-
сле 15-летней служебной 
командировки в Ливию 
и в Ирак. Какой он, ваш 
герой?

— В первую очередь 
офицер. Опытный, му-
дрый военный, всё по-
нимающий и не имею-
щий сомнений в том, что 
делает. Всю сознательную 
жизнь он служит Родине. 
Накануне развала страны 
уезжает из страны по се-
кретному заданию, оста-
вив родных и близких. 
А спустя много лет воз-
вращается в совершен-
но другое государство, 
где действуют иные за-
коны, порядки, и начи-
нает строить жизнь за-
ново. Пытаясь адаптиро-

ваться, он всё же не может 
не переживать за то, что 
случилось со страной и с 
людьми.

— Вы тоже застали это 
время. Помните, как меня-
лись люди в 1990-х?

— Девяностые годы для 
меня — это джунгли. Сло-
манные порядки и прави-
ла. Время, когда, образно 
говоря, люди стали ездить 
на красный свет и укоре-
нился «закон»: кто силь-
нее, тот и побеждает. Мно-
гие богатые внезапно ста-
ли бедными, а бедные — 
богатыми. Выживали те, 
у кого клыки поострее и 
кости покрепче. И с людь-
ми, конечно, стали проис-
ходить различные мета-
морфозы. 

— Вы лично как-то стол-
кнулись с этим?

— Конечно, столкнул-
ся. Это было время моего 
взрос ления. Внезапно ос-
новным местом времяпре-
провождения молодёжи 
стали чердаки и подвалы, 
дворы. Кто-то начал пить, 
кто-то — употреб лять нар-
котики. Люди сбивались 
в стаи, со всеми вытекаю-
щими последствиями.

Хотел поступить 
в Суворовское

— Игорь, вы родились 
в семье военного. А сами 
не мечтали о военной 
карьере?

— Конечно, мечтал. Я 
хотел поступить в Суво-
ровское училище. Более 
того, я и не видел для себя 
иного пути. И если бы не 

бардак в начале девяно-
стых, так и было бы. Но 
мясорубка тех лет всё пе-
ремешала и перемолола. 
Это было как стихийное 
бедствие. И я, конечно, 
благодарен судьбе и лю-
дям, которые встретились 
на пути, за то, что меня в 
результате выплеснуло 
волной на этот остров — 
на путь творчества, в со-
вершенно другое измере-
ние. Я искренне считаю, 
что Щепкинское учили-
ще и Малый театр спас-
ли мне жизнь. 40 лет — 
возраст, когда начинает-
ся следующий этап пере-
оценки жизни. Сейчас, 
как никогда, я начал ощу-
щать и понимать, что со 
мной произошло. С этим 
связана моя тяга к воз-
вращению в Малый те-
атр. Хочется вернуться и 
в свой институт. 

— Преподавать?
— Да. Мне есть что рас-

сказать студентам. Я готов 
заняться педагогической 
деятельностью. Поделить-
ся знаниями о кино. Мы 
получаем дипломы актё-
ров театра и кино, но при 
этом, к сожалению, у нас 
вообще нет «киночасов» в 
театральных вузах. А это 
важные знания.

Езжу на метро

— Это правда, что у вас 
нет автомобиля?

— Да. У нас нет загород-
ного дома, а значит, нет 
необходимости ездить на 
дальние расстояния. Так 
что я передвигаюсь только 

Игорь Петренко: Лет пять 
никуда не ездил отдыхать

Известный артист рассказал,
почему так и не стал военным
и что в жизни главное

Я по натуре 
интроверт, 
несмотря 
на профессию

С женой актрисой Кристиной Бродской

Бо
ри

с 
Кр

ем
ер

ЗАДАВАЙТЕ 
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на метро, на трамвае или 
на такси. Уже лет пять или 
шесть, наверное.

— Не нравится водить?
— Я люблю водить авто-

мобиль, но в Москве об-
щественный транспорт 
становится всё удобнее. И 
кстати, перестав быть ав-
товладельцем, я лишил-
ся огромного количества 
проблем. У меня не болит 
голова о том, где хранить 
автомобиль, где припар-
коваться, когда платить 
налоги, где ремонтировать 
и так далее. А времени ста-
ло больше. В транспорте я 
читаю книги. 

Хотя, конечно, не заре-
каюсь. Иногда хочется по-
быть одному, и ради этого 
можно и в пробках посто-
ять. Но даже если я куплю 
машину, то обществен-
ным транспортом поль-
зоваться не перестану. 

— Люди в транспорте 
вас узнают? Подходят 
общаться?

— Бывает. Но чаще все-
го люди находятся в сво-
ём мире — в гаджетах. И 
никому нет дела, кто и где 
там стоит.

Стал гулять пешком

— Вы позитивный чело-
век? 

— Абсолютно. Стара-
юсь видеть только хоро-
шее. Конечно, у меня есть 

свои слабости и комплек-
сы. Я ведь по натуре ин-
троверт, несмотря на про-
фессию. Но позитив всег-
да помогает мне выходить 
из любой ситуации. Всё, 
что сломал, сам же стара-
юсь поставить на место.

— Что вас радовало 
в последнее время?

— Меня очень радует го-
род. Я люблю Москву — 
тут вырос. А как здорово 
она преобразилась за по-
следние годы! Я обе ими 
руками поддерживаю пе-

ремены. Стал с удоволь-
ствием гулять по центру 
пешком. А внутри Буль-
варного кольца ездить на 
машине вообще не имеет 
смысла. 

Живу семьёй
— Чем вы живёте, по-

мимо работы?
— Семьёй. Исключи-

тельно. Всё, что делаю в 
жизни, я делаю ради сво-
ей семьи. У меня есть два 
сына и две дочери — мои 
замечательные прин-
цессы. 

— Какие ваши любимые 
семейные развлечения? 

— С пацанами мне важ-
но просто посидеть и по-
общаться. Я их достаточ-
но редко вижу в силу сво-
ей и их занятости. Они 
уже взрослые мальчиш-
ки: одному девять, а вто-
рому одиннадцать лет. 
Общаться становится всё 
более интересно. Хотя и 
сложнее: у них формиру-
ются свои мнение и взгля-
ды на жизнь.

— Куда вы любите ез-
дить отдыхать?

— Лет пять уже нику-
да не ездил отдыхать. Для 
меня сегодня важнее ра-
бота, так что приходится 
совмещать съёмки и от-
дых. Но если, например, 
снимаюсь в Крыму, едем 
туда всей семьёй. Что бы 
ни происходило, мы ста-
раемся не разлучаться на 
время работы, что дела-
ет нашу семью ещё креп-
че. Я работаю, девчонки 
отдыхают. Вечера прово-
дим вместе. Дочки у меня 
ещё маленькие: одной два 
с половиной года, второй 
восемь месяцев.

— Вы считаете себя 
счастливым человеком?

— Да, и много для это-
го делаю. У меня был не-
простой путь — с потеря-
ми, поисками, падениями. 
Но я понимаю, что самое 
страшное — не упасть, а не 
подняться. Я стал остро 
ощущать свой жизненный 
ключ с хорошей, сильной 
энергией. И стараюсь де-
лать всё, чтобы поддержи-
вать это состояние.

Беседовала Елена ХАРО

Невероятное количе-
ство комментариев вы-
звала недавняя встреча 
российского и амери-
канского президентов во 
Вьетнаме. Сначала все 
увлечённо обсуждали: 
состоится ли у них там 
хоть какой-то контакт? 
Потом напряжённо пы-
тались понять: встреча-
ются они уже или ещё 
нет? И даже когда все 
уже разъехались, спо-
ры продолжаются. Так 
были всё-таки перего-
воры? Можно ли считать 
полноценной встречей 
совместную прогулку от 
одного стола к другому? 
И когда наконец случит-
ся настоящее личное об-
щение?

Тол ько почем у-т о 
никто не задаётся са-
мым простым вопро-
сом: а зачем вообще эта 
встреча, да, кстати, и 
все другие встречи ли-
деров? Разве телефоны 
плохо работают? Да что 
там телефоны! При со-
временных средствах 
ком м у н и к а ц и и э ф -
фект личного общения 
достигается довольно 
легко. Можно и видеть, 
и слышать друг дру-
га, как говорится, он-
лайн. Даже, пожалуй, 
в виртуальном вариан-
те возможностей боль-
ше. Можно, например, 
увеличить изображение 
собеседника на экране 
или звук усилить. 

Может быть, они пе-
рехватов и подслушива-
ний опасаются? Да ведь 
и при личной встрече от 

этого не убережёшься на 
сто процентов.

Но зачем же в таком 
случае они так стре-
мятся увидеть друг друга 
живьём, обменяться ре-
альными рукопожатия-
ми? По привычке? От 
недопонимания? Вряд 
ли. Если они придают 
такое значение личным 
встречам, значит, не без 
оснований. Есть что-то 
такое, что не заменишь 
никакими технически-
ми средствами. Взгляд с 
экрана или живые глаза 
собеседника — это всё-
таки не одно и то же. Те-
лефонный разговор или 
беседа тет-а-тет — раз-
ные жанры. И то, о чём 
удаётся договориться 
«живьём», иногда недо-
ступно ни в переписке, 
ни в скайпе.

В чём тут дело? Флюи-
ды, которые невозмож-
но передать через ком-
муникаторы? Какая-то 
особая психоэнергети-
ка? Или то, что верую-
щие люди называют ду-
шой? Как бы то ни было, 
но живое человеческое 
общение пока остаётся 
незаменимым. И ведь не 
только для политиков. 
Другое дело, что пони-
мают это далеко не все.

Навестить пожилых 
родителей или отделать-
ся телефонным звонком, 
а то и эсэмэской. Погу-
лять с ребёнком или по-
общаться с ним в скайпе. 
Обнять любимого чело-
века или отправить ему 
смайлик. Всё это слиш-
ком уж разные вещи. 

Cвой взгляд
Валерий КОНОВАЛОВ

Встречаться 
нужно не только 
президентам

Мне есть что рассказать 
студентам. Я готов заняться 
педагогической деятельностью

В сериале 
«Чёрная 
кошка»

Кадр из сериала «Спящие»
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В Южнопортовом 
дымилась крыша

9 ноября загорелась крыша 
административного здания по 
адресу: Шарикоподшипников-
ская ул., 4. Предположительно 
рабочие, делая кровлю, пере-
грели рубероид, и он загорел-
ся. Площадь пожара состави-
ла 5 кв. метров. 

В Нижегородском 
загорелся гараж

Утром 11 ноября начался 
пожар в гараже в доме 27а на 
Нижегородской улице: заго-
релись хранившиеся внутри 
вещи. Предположительно при-
чиной инцидента стало неосто-
рожное обращение с огнём хо-
зяина гаража. Площадь пожа-
ра составила 5 кв. метров. 

В Текстильщиках 
вспыхнула дверь

9 ноября на лестничной 
клетке дома 37 на улице Юных 
Ленинцев загорелась дверь. 
Площадь пожара составила 
3 кв. метра. Причина устанав-
ливается. 

На Саратовской 
готовил еду и заснул

9 ноября житель дома 18/10 
на Саратовской улице готовил 
еду и заснул. Пища подгоре-
ла, начался пожар. Повар от-
равился продуктами горения и 
был госпитализирован в НИИ 
им. Н.В.Склифосовского. 

Алёна 
КАЛАБУХОВА

По информации МЧС 
по ЮВАО

Красавица ЮВАО

Продолжается фотокон-
курс «Красавица ЮВАО». 
Фотографии претенденток 
на титул самой обаятельной 
и привлекательной мы опуб-
ликуем на нашем сайте, где 
будет организовано онлайн-
голосование. 

Шлите фото по адресу: 
uvkurier@mail.ru. Формат: 
jpeg. Размер фотографии 
должен быть больше 500 Кб. 
Обязательное условие — ма-
ленький рассказ претендент-
ки о себе: сколько ей лет, чем 
занимается, чем увлекается, 
о чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газету, 
опубликуем в пабликах. Мож-
но оставить там свои коммен-
тарии и «лайки». Это будет 
учитываться при подведении 
итогов конкурса.

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru 
redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: (495)681-3645

Пожары

Сканворд

Певица Елена Ваенга 
говорит, что очень лю-
бит готовить, хотя вре-
мени на это катастрофи-
чески не хватает. Елена с 
удовольствием фарширу-
ет перцы, знает 20 видов 
спагетти, может ис-
печь 25 видов бли-
нов, приготовить 
50 разновидно-
стей супов… 

А ещё певица 
знает необы ч-
ный рецепт сала-
та с куриными же-
лудочками и ово-
щами. Нужно на-

резать полукольцами 
луковицу, мелко пору-
бить небольшой пучок 
зелёного лука. Нарезать 
соломкой пару свежих 
огурцов, так же нарезать 

морковь (можно на-
тереть на тёрке). 

П р и м е р -
но 300 грам-

мов кури-
н ы х же-
лудков хо-
рошен ько 
промыть и 
о б ж а р и т ь 
на неболь-
шом ко-

личестве растительного 
масла. Затем добавить 
лук, подлить немного 
воды и начать тушить. 
Через некоторое время 
сюда же положить на-
резанную морковь и ту-
шить до готовности. Дать 
остыть, соединить с зе-
лёным луком, растёрты-
ми семенами кинзы, по-
перчить, посолить, по-
лить соком лимона, пе-
ремешать салат и убрать 
на полчаса в холодиль-
ник. При желании салат 
можно заправить смесью 
из сока лимона, оливко-
вого или любого друго-
го растительного масла, 
а также майонезом или 
сметаной.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям в СМИ

На полчаса — 
в холодильник!
Салат из куриных желудочков от певицы 
Елены Ваенги 

Виктория Колодина 
живёт в Печатниках. 
У неё два высших обра-
зования. Работает мар-
кетологом в электро-
технической компании. 
Любит заниматься са-
моразвитием, особенно 
рисовать.

Фотоконкурс

Студентка мединститута, 
проходящая практику в боль-
нице, обращается к доктору:

— Вы не могли бы дать мне 
другого больного?

— Зачем?
— Тот, которого вы мне 

дали, уже умер!

Объявление на одесском 
пляже:

— Дама в голубом ку-
пальнике с красными цве-
точками, срочно вернитесь 
в раздевалку! Таки вы забы-
ли его надеть!

Секс очень опасная вещь. 
Например, в СССР секса не 
было. Но стоило ему только 
появиться, исчез СССР.

— Вот видео, на котором 
я в лесу влезаю внутрь джи-
па через лючок бензобака 
за 1,2 секунды.

— Круто. А снимал кто?
— Да медведь нажал слу-

чайно.

Пятилетний сын профессо-
ра филологии и заслуженной 
учительницы русского языка 
удерживал Дедушку Мороза 
в течение 12 часов, рассказы-
вая ему стишки.

— Милый, как я выгляжу?
— Главное, что мы все 

живы и здоровы...

Она:
— Знаешь, чего я хочу?
Он (раздражённо):
— Всего!
Она:
— Это во-первых...

Анекдоты

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

По горизонтали: Профес-
сор. Док. Участник. Додома. 
Травля. Настойка. Иртыш. Ко-
лосс. Кулон. Туф. Трепак. Рана. 
Ложе. Ирак. Моток. Рассвет.

По вертикали: Патриотизм. 
Антрекот. Шкалик. Смутьян. 
Укор. Жар. Дискотека. Русло. 
Тон. Доол. Данко. Йота. Мук-
сун. Кукла. Асфальт.

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

За неделю в округе произошло 4 пожара и 10 возгораний

Звёздный
рецепт

ИТАР-ТАСС/Интерпресс/Сергей Бертов
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